



Anzeige

Erd | Feuer | See | Bestattungen

**gläser**  
Bestattungs-GmbH



Arbeitskreis  
**BESTATTER**  
Innovativer

Wir sorgen für eine individuelle und würdevolle Bestattung.



In unseren Gesprächen werden Trost und Trauerbewältigung in den Mittelpunkt gestellt.



Wir begleiten und unterstützen Sie auf dem Weg Ihrer Trauer.



**Telefon 9 86 55**  
**Telefax 9 84 63 49**  
**Königsberger Straße 20**  
**58511 Lüdenscheid**

[www.glaeser-bestattungen.de](http://www.glaeser-bestattungen.de)  
[service@glaeser-bestattungen.de](mailto:service@glaeser-bestattungen.de)

zertifiziert nach DIN EN ISO 9001

## Sie sind eingeladen



Foto: Markus Geisbauer

Auch in diesem Jahr wird wieder am Freitag vor dem ersten Advent, 30. November, die beliebte Adventswerkstatt für Jung und Alt im Gemeindehaus, 16 Uhr, angeboten. Bei Kaffee und Waffeln können Adventskränze gebunden und allerlei adventliche Basteleien gefertigt werden.

Im vergangenen Jahr hatte der Gemeinderat erstmals am ersten Sonntag im Kirchenjahr zum „Neujahrsempfang“ geladen. Da die Resonanz überwiegend positiv war, wird auch der nächste „Neujahrsempfang“ am Ersten Adventsonntag, also am 2. Dezember, stattfinden.

Zum alljährlichen Adventsfenster wird zur Hedwigskirche in Gevelndorf eingeladen. Der adventliche Gottesdienst mit anschließendem gemütlichen Beisammensein beginnt am Freitag, dem 14. Dezember, um 18:30 Uhr.

Jeweils einmal im Monat sind die Gemeindeglieder künftig nach dem Sonntagvormittagsgottesdienst zum M-Café eingeladen. Im Rahmen der letzten „Cafeteria am Turm“ in diesem Jahr – am 23. Dezember – wird die KJG wieder Waffeln verkaufen.

In einem vierzehntägigen Rhythmus finden sonntags um 10:30 Uhr in Maria Königin Gottesdienste statt, die mit einer ansprechenden Katechese und neuem geistlichen Liedgut besonders Familien einladen möchten. Der erste Familiengottesdienst im neuen Jahr wird am 06. Januar gefeiert.

Der Kinderchor und die Kommunionkinder der Gemeinde Maria Königin proben ein neues Musical aus der Feder von Michael Franzen: Verwandlung im Licht – Ein Abenteuer mit Gott. Es erzählt die Geschichte von Saulus, der sich durch die Begegnung mit Gott zum Christentum bekehrt. Gemeinsam werden sie das Werk im Gottesdienst am 17. Februar um 10:30 Uhr in der Kirche singen und spielen.